
七大戦、８連覇達成！！ 

7月１５～１７日に福岡市立ヨットハーバーで第 56回

全国七大学総合体育大会ヨット競技が開催されました。

毎年七大戦では、主幹大学が用意した船が抽選で各大

学に割り当てられます。普段自分たちが使っている船で

はないので一から整備し、乗りなれない船でレースをして

順位を競うところが、七大戦の特徴でもあります。 

 1日目はくじ引きで割り振られた船の整備と海上練習

に充てられました。今年の七大戦は名古屋大学が主幹

で行われていますが、名古屋大学ヨット部の人員不足に

より、ヨット競技のみ九大主幹ということで、他大がチャー

ターする船の整備などにも追われてレギュラー、サポート

メンバー問わず忙しく走り回っていました。その後、ソラリ

ア西鉄ホテルで毎年恒例のレセプションが行われまし

た。多くの関係者の方々にご参加いただき、また各大学

現役部員による余興も盛り上がり、レセプションは大盛況

のうちに終わりました。 

 2日目と 3日目はレースが行われました。二日間とも

良い天気と風に恵まれ予定通り７レースを消化できまし

た。結果は両クラスともに優勝、総合成績でも 2位とダ

ブルスコア以上の点差で完全優勝

をなしとげることができました。これ

で七大戦は 8連覇です。 

 しかし、私たちの最終目標はあく

まで全日本インカレです。喜ぶべ

きところは喜び、課題はしっかり反

省して、これから本格的に始まる夏

練習での指標としていきたいと思い

ます。今大会におきましても、多くの

先輩方や保護者、関係者の方々に

お手伝い、ご支援いただきました。誠にありがとうございま

した。（岩原） 

5 艇が全日個戦へ 

同月 1日 2

日には小戸ヨ

ットハーバーで

九州学生ヨット

選手権大会個

人戦が行われ

ました。両クラ
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ス上位 6位までが愛知県蒲郡市で行われる全日本個

人戦へと進むことができます。 

九州大学からは 470級 9艇、スナイプ級 8艇が出

場しました。全 6 レースを帆走し、最終的に 470級 1

艇、スナイプ級 4艇の計 5艇が全日本への出場権を手

にしました。昨年は 470級が出場できなかったので、今

年の両クラスとも九イン個戦突破という結果からは大き

な成長を感じられます。 

全日本個人戦に出場するメンバーは存分にその実力

を発揮して、蒲郡で九州大学の力を見せつけてきてほし

いですね。（岩原） 

8月の予定 

〈全日個戦〉 

8月 10日〜8月 12日にかけて海陽ヨットハーバー

にて全日本インカレ個人戦が行われます！九大からは

国際 470級に河原田健介(4年)/長尾創真(3年)、国

際スナイプ級に高山達矢(4年)/内藤大敬(3年)/鹿野

千尋(2年)、近藤亘(4年)/伊良皆興(4年)/比嘉みな

み(3年)、槇原豪(2年)/加崎健太朗(4年)、高橋将至

(4年)/八並克憲(3年)、レーザークラスに橋口慎平(3

年)が出場します！九大の強さを十二分に発揮し、精一

杯戦って参ります！！ 

〈全日本 470〉 

8月 17日〜8月 23日に江ノ島ヨットハーバーにて

全日本 470級ヨット選手権大会が行われます！出場

選手は永野俊輔/長尾創真、鄭愛梨/岩井陸、佐藤

菜々恵/堀幹矢の 3ペアです。まだまだ暑い日が続きま

すが、熱中症には気をつけて帰ってきてほしいですね。 

〈マネ感〉 

今年もやって参りました毎年恒例のマネージャー感謝

デーが 8月 31日に行われます！マネ感ではマネージ

ャーがディンギーに乗ってレースを行います。もちろんレ

ースなのでエールや声出しもします！今年の優勝は誰

になるのでしょうか…？楽しみですね！（水之江） 

今月のピカイチ食当 

今月紹介する食当はこちら！「冷製(?)ラタトゥイユ丼」で

す！！ 

ラタトゥイユ丼というオシャレなメニューは未だ嘗て食当

で登場したことがありません。そして嘗てないポイントがも

う１つ。「冷製」にこだわったようで、聞いたところによると

氷水に鍋ごと浸して冷やしたそうです。暑いこの時期には

冷製のごはんはたまりませんね。一生懸命氷水に浸した

のにこの暑さによって一瞬で溶けて「冷製…？」になって

しまったことは秘密にしておきましょう。 

最近の食当は如何に選手をアッと言わせるかがポイント

です。私たちマネージャーが作るので「美味しそう」なの

はもちろんです。(笑)ただ美味しいだけでなく、選手の午

前中の疲れを少しでも取ることができるよう、見た目にも

メニューにもこだわっています。今後もマネージャーの新

レシピ開発に目が離せませんね。 

まだまだ夏はこ

れからが本番

です！夏バテ

することなく、

野菜とお肉を

しっかり食べて

戦っていきまし

ょう！(入江) 

ファミリーデー 

7月 23日にあったファミリーデーは、今年で 3回目にな

ります。今回はなんと 47人もの保護者の皆様にお越し

いただきました。Genkai、470、スナイプ、KID と盛りだくさ

んの試乗会と夏らしい BBQで、楽しんでいただけたので

はないでしょうか。日頃から応援してくださる保護者の

方々に、自分たちの活動を見せることができた良い機会

となりました。（岩原） 


